



# うだかわ

大田原市立宇田川小学校  
令和4年度 6月号  
文責：飯村

教育目標：たくましく元気な子・すなおな明るい子・すすんで努力する子 経営方針：「元気・勇氣・根気ある宇田川っ子」の育成

校庭の木々の緑も日増しに濃くなってきました。夏に近づいてきたようです。新型コロナウイルス感染症も校内では落ち着き、子供たちは元気に過ごしています。6月は梅雨に入りますが、衛生に留意し、安心・安全な学校生活を続けていきたいと思ひます。

## いよいよ運動会！

明日はいよいよ運動会です。この日のために、子供たちは一生懸命に練習を続けてきました。成長した姿をぜひ御覧ください。

今年は観覧者の人数制限をなくしました。運動会の通知にありましたように、観覧する方は、御名前と当日の体温を用紙に記入し、御子様を持たせてください。保護者の方も、感染症と熱中症の両方に留意しながら、御観覧ください。

## 引き渡し訓練 お世話になりました

5月2日(月)、避難訓練と引き渡し訓練を行いました。今年は親園中学校区の小中4校が同時に行うという形で実施しました。大地震等の災害が起きた場合を想定しての試みです。お陰様で、大きな混乱もなく実施することができました。御協力、ありがとうございました。

実施してみて、学校への入り方や駐車の方法等で改善すべき点も見えてきました。今後の活動に生かしていきたいと思ひます。



## 種まき 無事終了

5月10日(火)、餅米の種まきを体験しました。御協力いただいたのは、5年生の保護者の阿久津政英さんです。阿久津さんには、毎年、米作りの活動でお世話になっています。

子供たちは説明を聞いた後、お米を3粒ずつ、小さく区切られたケースにまいていきました。こうしてまいた種が成長し、たくさんのお米ができることを知り、子供たちは驚いていました。体験をとおして多くのことを学ぶことができました。



## <6月の主な行事>

- |                                 |                               |
|---------------------------------|-------------------------------|
| 1日(水) 運動会(給食有り)<br>14:20下校      | 16日(木) 花壇整備<br>クラブ            |
| 2日(木) 委員会                       | 18日(土) 資源ゴミ回収                 |
| 3日(金) 田植え(1・3・5年)               | 20日(月) 清掃強調週間(~6/24)          |
| 7日(火) 学校運営協議会                   | 23日(木) クラブ 歯科検診               |
| 9日(木) 音楽鑑賞教室                    | 25日(土)・26日(日)<br>那須地区ソフトボール大会 |
| 10日(金) 新体力テスト                   | 28日(火) 児童集会                   |
| 11日(土)~市野球大会                    | 29日(水) 4年・6年社会科見学             |
| 13日(月) 4校交流週間(~6/17)            | 30日(木) クラブ                    |
| 14日(火) 児童集会(4年)<br>4校交流授業(6年参加) | 7月1日(金) 水泳学習                  |
|                                 | 6日(水) 学校公開、全体会、学年部会           |



## 宿泊学習終わる

5月18日(水)～20日(金)、5年生が宿泊学習に行ってきました。場所は茨城県銚田市にある「とちぎ海浜自然の家」です。従来利用していた「ふれあいの丘」は現在宿泊できないため、今年はこちらの施設を利用することになりました。(対象は5年生のみ) 親園小、佐久山小とも連携し、共通の活動も取り入れました。



メイン広場にて。海が見渡せます。素晴らしい景色の中で、ジャンプ!



食事はバイキング形式で。とてもおいしく食べられました。



カレー作りの様子です。時間内に上手にできました。味は格別だったことでしょう!



砂浜活動の様子です。3校の仲間で協力して作りました。カメが上手にできました!

## ソフトボール部 県大会出場



5月28日(土)ソフトボール県大会がグリーンパークで行われました。宇田川クラブは1回戦、「下野ガールズ」と対戦し、なんとコールド勝ち! 2回戦は強豪の片岡に負けてしまいましたが、県大会で勝利したことは大きな自信になったと思います。今後も大会は続きます。また、頑張ってください!

野球の県大会予選は6月11日(土)からです。今年も市内大会との共催となります。6年生にとっては大一番の大会です。頑張ってください。

【宇田川小ホームページ】



<https://ohtawara-city-udakawa-elementary-school.edunp.jp>